

# Снежная Страна

## Snowman's Land

### Snowman's Land

2010

Германия  
95 мин, цв., 35 мм

Germany  
95 min, colour, 35 mm

**Режиссёр** Томаш Томсон

**Сценарий** Томаш Томсон

**Оператор** Ральф Мендель

**Музыка** Люк Лалонд

**Продюсер** Борис Михальский

**Производство** Noirfilm/Karlsruhe,  
SWR/Baden-Baden, ARTE/Strasbourg

**В ролях** Юрген Риссманн, Томас Водянка,  
Райнер Шёне, Валера Канищев,  
Ева-Катрин Херманн, Детлеф Боте

**Фестивали** Берлин

**Director** Tomasz Thomson

**Screenwriter** Tomasz Thomson

**Cinematographer** Ralf Mendle

**Music** Luke Lalonde

**Producer** Boris Michalski

**Production** Noirfilm/Karlsruhe,  
SWR/Baden-Baden, ARTE/Strasbourg

**Cast** Jürgen Rißmann, Thomas Wodianka,  
Reiner Schöne, Waléra Kanishchev,  
Eva-Katrin Hermann, Detlef Bothe

**Festivals** Berlin

#### Sales

ZORRO FILM GMBH, München, Germany  
Tel: +49 89 45 23 52 90  
Fax: +49 89 45 23 52 91  
E-mail: info@zorrofilm.de  
www.zorrofilm.de



Вальтер, наёмный убийца-неудачник, получает заказ от Бергера, который в прошлом был боссом преступного мира. Бергер уже много лет живёт уединённо в горах далеко на востоке. Отношения с местными жителями у него напряжённые. Вальтер и его нервный коллега Микки должны в отсутствие Бергера присматривать за его домом и молодой женой Сибиллой. Сначала всё происходящее напоминает им оплаченный отпуск в живописных заснеженных горах, но ситуация усложняется, когда Сибилла по глупой неловкости погибает. Чтобы не быть в ответе за внезапную кончину супруги Бергера, Вальтер и Микки оставляют ложные следы...

Walter is a professional killer and has messed up a job. He has to leave the city and takes up an offer of crime boss Berger to protect Berger's house in a remote region of the Carpathian Mountains. At his side: old friend Mickey. By accident Berger's young wife Sybille is killed and Walter and Mickey hide her body because they fear Berger's vengeance. What seemed to be a nice holiday trip with little work for Walter and Mickey soon becomes a fight for survival for all parties involved.

#### Томаш Томсон

Родился в 1973 г. в Катовице (Польша), учился в Академии кино и телевидения в Лодзи. В 1996–1997 гг. работал редактором на телеканале Canal+ в Варшаве, в 1997–1999 гг. режиссёром и продюсером в House of Promotion в Кёльне. С 1999 г. занимается независимой режиссёрской деятельностью.

#### Фильмография

2010 – Снежная Страна

#### Tomasz Thomson

Was born in 1973 in Katowice (Poland) and studied at the Academy for Film and Television in Łódź. From 1996–1997, he was an editor at Canal+ in Warsaw and from 1997–1999 was a director and producer at House of Promotion in Cologne. He has been a freelance director since 1999.

#### Filmography

2010 – Snowman's Land